

Más de 450 personas en la Jornada de Puertas Abiertas de FSG en Vallecas

• FSG

Más de 450 personas entre vecinos, representantes de ONG, partidos políticos, empresas, socios, voluntarios y amigos participaron el 12 de junio en la segunda Jornada de Puertas Abiertas de la Fundación Secretariado Gitano (FSG) de Vallecas. "Hemos abierto las puertas de nuestras oficinas para dar a conocer desde dentro el impacto de nuestro trabajo, pero también para crear un espacio de celebración y convivencia; para acercar un poco más la cultura gitana. Ha sido una jornada única para compartir la ilusión y el compromiso que nos une", asegura Rocio García, directora adjunta de FSG en Madrid.

Bajo el lema "Ven, es mucho lo que nos une", la FSG ha celebrado esta jornada de manera simultánea en 50 sedes de toda España, cada una con un



La jornada incluyó distintas actividades al aire libre.

FSG

programa de actividades adaptado a su realidad, su barrio y las personas con las que trabaja, que han participado de manera muy activa en todas las acciones. En Vallecas tuvo lugar en la sede social de la FSG en Madrid, donde se reunieron más de 450 personas. Arrancó a las 17:30

con distintas actividades al aire libre en las que los más pequeños pudieron divertirse y aprender un poco más sobre la cultura gitana. Los más mayores pusieron a prueba sus conocimientos sobre cultura gitana en un concurso preparado por los chicos y chicas del programa de orien-

tación y apoyo educativo de la fundación y disfrutaron de clases maestras de cajón y palmas y de un "cuento de historias". El broche final lo puso un concierto de flamenco con Pablo Rubén Maldonado, "El Guille" David de Vetusta Morla y Samara Losada, teniendo unos grandes teloneros: la banda de música del CEIP Núñez de Arenas de Entrevías.

"Ha sido muy divertido. Los niños han disfrutado muchísimo y yo también, la verdad. Conocía el trabajo de la Fundación, de hecho soy socia desde hace algunos meses, pero no sabía el impacto que tiene realmente: pensé que era una entidad más pequeña. Que lleguen con sus proyectos de educación y de empleo a miles de familias gitanas realmente puede suponer un cambio en un futuro", asegura Piedad Segura, socia de la fundación y asistente a la jornada. ■